



# La Cámara de Diputados y el Instituto Cervantes de Madrid firmaron convenio de intercambio cultural

## Boletín No. 6678

- El Espacio Cultural San Lázaro entregó un reconocimiento al poeta y ensayista Luis García Montero

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y el Espacio Cultural San Lázaro, y el Instituto Cervantes de Madrid firmaron un convenio de colaboración de intercambio cultural.

Ismael Carvallo Robledo, director general del Espacio Cultural, dijo que es un enorme privilegio que este convenio con el instituto, que cuida el español y lo difunde en el mundo, se realice en uno de los poderes del Estado mexicano.

Señaló que el Espacio Cultural difunde las actividades que tienen que ver con la filosofía, historia, literatura, poesía y letras de humanidad.

## Reconocimiento al poeta Luis García Montero

Durante el evento se hizo entrega del Reconocimiento a la Excelencia en Letras y Humanidad 2024 al poeta y ensayista Luis García Montero, cuya obra es considerada un aporte al idioma español de todos los tiempos.

Este es un reconocimiento honorífico que entrega la Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, desde su primera emisión en 2023, que atrae a desatacados autores del mundo de las letras, en especial de la poesía.

Teresa Vicencio Álvarez, secretaria administrativa de El Colegio Nacional, aseguró que el Espacio Cultural San Lázaro ayudó a una sinergia para la difusión de la literatura, la ciencia y las artes, y destacó que este ha sido un modelo de inspiración para diversos congresos estatales, los cuales han replicado y creado sus propios espacios culturales.

Paco Ignacio Taibo II, director general del Fondo de Cultura Económica, mencionó que el nexo del idioma entre México y España es el que ha tenido la vitalidad de separar, reunir, reencontrar las relaciones entre ambos países.

En su intervención, el poeta Luis García Montero agradeció el reconocimiento, el cual, dijo, es muy importante para su trayectoria. Mencionó que México no es solo la tierra de los grandes poetas y escritores, sino también de una vinculación humana muy importante.



“Agradezco este premio por lo que significa para mí México, desde un punto de vista ético; es inevitable el recuerdo del exilio español”, expresó.

Al hablar sobre la trayectoria de Luis García Montero, el escritor y poeta Mario Bojórquez aseguró que la poesía es el territorio más libre de la expresión humana y depositaria idónea para su exploración temática.

“Es para mí y para mis amigos poetas aquí reunidos un alto honor y una alegría inmensa acompañar a nuestro maestro en este momento de luz y fraternidad que la letra española nos brinda”, manifestó.

Posteriormente, y como parte de este evento, se llevó a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro un concierto musical ofrecido por el Cuarteto OFUNAM.

